

# ALL TAKAMORI is for CHILDREN 第78号



～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2022年8月22日

「宮城の皆さん、東北の皆さん、おめでとうございます。100年開かなかった扉が開きました！」

第104回全国高校野球選手権大会の決勝で仙台育英高校が初の全国制覇を果たしました。「現高校3年生はコロナ禍で、制限された高校生活を送りながら、活動にもストップがかかって、苦しい中でも、みんなが諦めないでやってくれたこと。それをさせてくれた、全国の全ての高校生の努力の賜物です。全国の高校生に拍手を送って下さい。」と、優勝後の仙台育英高校の須江監督の言葉に感動いたしました。コロナ感染者増大・地震や自然災害・紛争等の暗いニュースの中で、甲子園という夢の舞台で輝いた高校球児・応援や運営で大会を支えた高校生の姿に勇気と元気をもらいました。

仙台七夕 今年の製作テーマは「星に願いを」

118の市立小学校と64の市立中学校などの児童生徒達が心を込めて折り上げた、85,000羽で構成されているそうです。仙台市教育委員会の故郷復興プロジェクトの一環として、3年ぶりに藤崎デパート前に飾られました。「子どもたちの復興への祈りが天に届くように」と雲の白と空の青の2色の折鶴がキラキラ輝いていました。



## 7/27 高森東小学校

第1回学校運営協議会が行われました。コミュニティ・スクールのスタートです。

地域と保護者代表代表8名が初代の委員として、仙台市教育委員会 学びの連携推進室より委嘱状が交付され、会長には佐藤亜矢子さん・副会長に清海誠一さんが就任されました。

武田校長先生が示す学校教育目標『豊かな心と確かな力を持ちたくましく生きる児童を育成する』に向かって、学校・地域・保護者が「地域とともに歩む学校」づくりを推進していきます。



## 7/30高森東夏まつり

高森東小学校を会場にお天気にも恵まれて夏祭りが無事に開催されました。暑さでいろんなプログラムが中止にはなりましたが、3年ぶりの夏まつりに沢山の子どもたちが楽しそうに参加してくれました。

暑い中、準備・運営に携わった高森東連合町内会の皆様、子供会育成会の皆様、お疲れ様でした。

8/6開催予定の高森連合町内会主催の夏祭りは宮城県・仙台市で急激に感染者が増えた為に、残念ながら中止となりました。



## 8/16 高森東灯籠まつり

高森東公園に沢山の灯籠が並び、とても幻想的な風景です。高森ふるさとづくりの皆様が、会場準備、灯籠の設置をしてくださいました。

色とりどりの灯籠と篠笛の演奏で盆の送りとなりました。心配された雨も止んで、美しい夕焼けの中で灯籠に火がともりました。



## 夏休みラジオ体操

高森学区民体育振興会主催で夏休み中の土曜日

6時30分に高森西公園に児童が集合！

お父さん・お母さん・おじいちゃん・おばあちゃんも一緒に早朝の清々しい空気を吸って、ラジオ体操第1・第2で気持ちの良い汗をかきました。全5回、皆勤賞の児童が8名いました。

ラジオ体操ができるように、公園の草刈りをして下さった「高森ガーデニングクラブ」の皆様へ感謝です。



## 7/30 高森小おやじの会 学校に泊まろう

高森小おやじの会主催となる恒例の夏行事、今年は3年ぶりに開催しました。例年ですと、学校に泊まるのが大きなイベントですが、今年はカレー作りや飯ごう炊飯、スイカ割り、夜の学校探検などを行い、泊まらずに解散となりました。それでも、参加した子どもたちはお父さんたちの企画のおかげで、楽しい時間を過ごし、夏休みの良い思い出ができたようです。この日は高森小の保護者だけではなく、OBのお父さんたちも集まってくれ、子どもたちが帰った後の子育て論議？に話が尽きなかったそうですよ。

夏休み中の地域の皆様の見守りに感謝いたします。引き続き、高森の子どもたちが安心・安全に過ごせますように、ご支援いただきたくお願いいたします。

高森中学校区学校支援地域本部発行の広報誌「ALL TAKAMORI is for CHILDREN」は毎月末に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森小学校・高森中学校ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。

高森中学校区学校支援地域本部  
スーパーバイザー 横山倫子 080-5228-2729

